

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 04. Februar 2015

Anmeldungen zum Haushalt 2016/2017

Der Ortsbeirat bittet im Rahmen der Haushaltsaufstellung 2016/2017 folgende Maßnahmen zu berücksichtigen

- 1. Erweiterung der Trauerhalle auf dem Friedhof**

Die Planungen haben bereits begonnen und es liegt ein genehmigter Entwurf vor. Der Ortsbeirat ist mit den beteiligten Ämtern im engen Kontakt. Der Ortsbeirat hat bereits eigene Mittel hierfür in einen Projekttopf eingezahlt und hat sich bereit erklärt in diesen Topf auch weitere eigene Mittel einzuzahlen. Darüber hinaus wird seit 2 Jahren vom „Förderkreis Anbau Trauerhalle Hessloch“ Spendenmittel für diese Maßnahme gesammelt und in eine bei der Stadt Wiesbaden dafür geschaffene Kostenstelle eingezahlt. Die Erstellung des Anbaus ist für 2016 geplant.
- 2. Erarbeitung eines Gestaltungsentwurfs für die Ortsmitte**

Inzwischen arbeitet eine Arbeitsgruppe beim Stadtplanungsamt an einem ersten Entwurf. Hierfür wird im Frühjahr 2015 eine Verkehrszählung in Hessloch durchgeführt. Ziel ist es eine Aufwertung des dörflichen Charakters zu bekommen und eine Erhöhung der Verkehrssicherheit der Fußgänger bei momentan teilweise nicht vorhandenen Bürgersteigen
- 3. Sondermittel für die Sanierung der Turnhalle/des Bürgerhauses des TuS Hessloch 1888.e.V.**

Die vom TuS Hessloch betriebene vereinseigene Sporthalle ist in die Jahre gekommen. So ist es dringend notwendig u.a. das Dach zu sanieren. Die auf dem allgemeinen Weg anteilmäßig zu bekommenden Mittel reichen für eine Sanierung nicht aus. Wir bitten hier den Magistrat Sondermittel zur Verfügung zu stellen.
- 4. Sanierung des Geländes/Parkplatzes vor dem Bürgerhaus/Turnhalle des TuS Hessloch 1888 e.V.**

Das Liegenschaftsamt hatte im Zusammenhang mit der 125-Jahr-Feier des TuS Hessloch 1888 e.V. Sanierungsarbeiten für 2013 zugesagt. Diese Zusage wurde widerrufen. Der Ortsbeirat bittet um Durchführung der versprochenen Maßnahmen wie, Sanierung des Parkplatzes durch Aufschüttung einer neuen Auflage, Aufstellung einer weiteren Straßenlampe, regelmäßige Pflege der Hecken und Wiesen und Grundstückstausch eines verwilderten Grundstücks, welches direkt an der Zufahrt zu dem Gelände liegt.

5. Erstellung eines Fuß-/Radwegs zwischen Heßloch und Kloppenheim entlang der K 658

Ziel ist es eine Erweiterung des Fuß- und Radweges rund um Heßloch und somit der Stadt Wiesbaden. Gleichzeitig wird der Weg zwischen Heßloch und Kloppenheim sicherer, vor allem für Kinder, die mit dem Fahrrad zur Schule nach Kloppenheim fahren möchten.

6. Pflege der Streuobstwiesen in Heßloch

Neben zahlreichen gepflegten Streuobstwiesen nimmt die Zahl der nicht gepflegten und verwilderten Flächen von Streuobstwiesen in Heßloch immer mehr zu. Leider gehören dazu auch Flächen die im Besitz der Stadt Wiesbaden sind.

Der Naturfund e.V. setzt sich u.a. dafür ein den Bestand der Streuobstwiesen in Wiesbaden zu sichern, Bäume zu pflegen, Obst zu pflücken und Flächen zu entbuschen. Im Jahr 2012 wurde ein erstes Projekt dieser Art in Wiesbaden-Breckenheim erfolgreich unterstützt.

Der Verein will seine Aktivitäten rund um Wiesbaden erweitern und u.a. dazu momentan verwilderten Flächen aufbereiten und langfristig pflegen. Hierzu sollen auch Flächen rund um Heßloch dazugehören.

Die Stadt Wiesbaden wird gebeten hierzu die in den bisher geführten Gesprächen mit Naturfund e.V. zugesagten Mittel von jeweils 100.000 € pro Jahr im Doppelhaushalt 2016/2017 zur Verfügung zu stellen. Gleichzeitig bitten wir mit den entsprechenden Mitteln in der Gemarkung Heßloch entsprechende Flächen zu entbuschen und langfristig zu pflegen.

Beschluss Nr. 0002

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VII
Amt 67 z.w.V. Punkt 1
 z.w.V. Punkt 6

Dez III
Amt 80 z.w.V. Punkt 3
 z.w.V. Punkt 4

Dez IV
Amt 61 z.w.V. Punkt 2
Amt 66 z.w.V. Punkt 5

Schmidt
Ortsvorsteher